

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会
2017年9月9日版 新生第164号
http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/



ビーバー隊ニュース

◇8月20日、ビーバー隊では八ヶ崎市民センターで集会を行いました。4月にビーバー達が畑に植えたジャガイモの収穫祭なので、本当は自分達で、ジャガイモを掘りたかったのですが、天気と育ち具合の関係から事前に高島副長に収穫をしてもらいました。今回は畑をお貸しいただいたご近所の方をお招きしてのジャガイモパーティーです。この日の最初は収穫祭でのゲーム用に、紙でタコ作りをしました。足がたくさんあるタコや、とつても悪そうなタコもいましたね。みんなで作ったタコを、釣り竿を使いシートで釣るゲームをしました。次にストロー吹き矢で、小林副長の作ってくれた段ボールの的を狙う、的あてゲームをやりました。みんな、勢いよくストローが飛びましたね。

楽しく遊んだ後は、ジャガイモパーティー。副長の作ってくれたジャガイモ料理を、畑の地主さんと一緒に食べました。食事の後、貸していただいた畑のお礼のご挨拶を、大きな声で言えました。

9月の集会は、3日に「迷路のたんけん」集会を21世紀の森と広場で行います。また、24日には、地区のビーバー祭りに参加して、他の団のビーバーと一緒に元気に遊びたいと思います。



カフ隊ニュース

◇8月20日【隊集会】「バシヤ バシヤ バシヤ:水泳」

8月に入ってから太陽がギラギラする日が少なくなってしまい、数日前からお天気が心配でしたが、朝はお日様も顔を出して元気に集会です。今回は松戸市運動公園プールでの「水泳」です。お日様は時間と共に隠れてしまいましたが、プールの水は気持ちよかったです。みんな思い思いに泳いだり、追いかけていたり、立ち泳ぎにチャレンジしたりとカップのように水と戯れていました。その後は「ゾウさん公園」に移動して、ロープ結びの確認です。みんな「巻き結び」は、バッチリだ！

◇次回の集会は、「9月3日【隊集会】:トン テン カン」「9月10日【隊集会】:キン コン カン」の予定です。



ベンチャー隊ニュース

◇8月27日(日)に千葉県青少年女性会館にて、平成29年度第1回スカウト活動発表会が開催され、清水美樹スカウトが参加して発表を行いました。スカウト活動発表会は、千葉県連盟のボーイ、ベンチャー、ローバースカウト達が日頃の活動や研究テーマを発表しあい、意見交換する場です。清水スカウトは災害、特に減災をテーマに松戸5団の平井かのんスカウトと発表を行いました。減災とは災害に遭った時、どのような日頃の準備があれば被害を最小限にとどめられるかと言うものです。今回はそのマニュアル作りの中間報告をしました。自由な研究やテーマを掘り下げて発表する、そんなスキルを身につけるのもスカウト活動の楽しさです。



回関係ニュース

◇8月19日(土)、8月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。今回は各隊共に夏季キャンプ実施内容を中心に報告がされた。
◇8月19日(土)、8月度の団委員会が団会議終了後と同じ市民センターにて開催されました。

- ☆7/22日の八ヶ崎天満宮夏祭りの収益報告がされた
- ☆8/5～6日の八ヶ崎新町町の盆踊り大会の収益報告の報告がされた。
- ☆ライフジャケットの購入が承認された。
- ☆3隊隊旗(BVS, CS, BS隊)の購入が承認された。
- ☆11/25日開催の「八豊祭」参加の承認がされた。
- ◇スカウトクラブ賛助会員の新会員ご紹介
玉田 憲生 様 (鎌原 昭治様ご紹介)
賛助会へのご入会有難うございます。

育成会ニュース

◇カッシュ村の整備他、日々の活動御苦労様です。考えてみれば松8は大変恵まれた団ではないでしょうか！子供達の人数も毎年増加し、キャンプ場まで借用できています。皆様の御努力があつての事と感謝しております。カッシュ村の整備に関し、私共で支援できる物として、現在検討(捜している)しています。プレハブ倉庫(清水さんの要望)と太陽光発電装置(ソーラーパネル・インバーター・蓄電池)は何とか見つかりそうです。太陽光発電装置は、私の仕事関係者から譲り受け提供出来るのではと思っております。

スカウトクラブ(賛助会)渡部禮之輔
◇8/5(土)、6(日)の新町町会盆踊りにご協力いただきました皆様、ありがとうございました。
◇8/27(日)茶話会を開催しました。ご参加下さった皆様、お疲れ様でした。
9/24(日)14:30～八ヶ崎市民センターで、次期役員決めを行いますので、ぜひご出席ください。



ボーイ隊ニュース

◇ボーイ隊は8月の活動は5日に夏季キャンプ荷物の点検と積込を行い、翌週の夏季キャンプの準備をしました。11日からは楽しみみの夏季キャンプ、八柱駅へ7時に集合、全て電車移動、大きなザックを背負い3時間半の大移動となりました。館山駅からは指令書の地図を使い館山一団スカウトハウスを探し徒歩で移動、蒸し暑い中無事全員が到着しました。初日は設営、A型テント2張、ドーム1張、立かまど、タープを協力して時間内に設営できました。昨年とは大違い、素晴らしい進歩です。夜は歓迎の営火、野外でスライドを見ながら一年を振り返りました。翌日12日は早朝よりシャーク班は城巡り観光ハイク、ハヤブサ班はシーカヤックに出かけました。突然の大雨に会いましたが全員元気に戻りシャーク班午後は海水浴に出かけ雨の海で大はしゃぎ、ハヤブサ班はシーカヤックで疲れたのか、テントでまったりとなりました。この日も友情の営火を丸山VS隊長に指導いただきました。13日は「釣り」、野村団委員長の指導によりハヤブサは午前、シャーク班は午後と別れての釣り大会、釣果は「ゴンズイ」と「草フグ」・・・食べません、、、が釣れました。この日の昼食が豪華、シャークはオムライス、ハヤブサは流し素麺、どちらも美味しく食べられました。シャークは午前に海水浴、午後はハヤブサ班念願のスイカ割り、大きなスイカを持って浜辺でスイカ割り海水浴、とっても楽しそうでした。そして最後の夜は大営火、歌いっぱい、踊りいっぱい、スタンツいっぱいの名残の営火、楽しい夜となりました。

そして最終14日は撤営のみ、去年よりぜんぜん早い、すばらしい。楽しい思い出をいっぱい作って頂いた館山一団の皆さんに感謝のみ残して帰りました。雨の多いキャンプでしたがその分、スカウト達は大きな成長ができました。館山第一団の皆様、保護者の皆様、団の皆様のご協力に感謝いたします。

★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」ボーイスカウト松戸第8団メールアドレス: boyscout_matsu8@yahoo.co.jp